

Wir trauern um unseren langjährigen Präsidenten und Ehrenmitglied

Fritz F. Bösch

11. Januar 1934 – 31. August 2022

Fritz Bösch war nicht nur ein erfolgreicher Unternehmer, sondern auch ein passionierter Radsportler. Über viele Jahre hinweg war er ein engagierter Förderer des Schweizer Radsports; insbesondere der Frauenradsport hätte ohne ihn und seine Leidenschaft heute einen anderen Stellenwert in der Schweiz. Auch seine Förderung junger Radsporttalente, die es dank seiner Unterstützung bis zu Olympiasieger gebracht haben, sucht seinesgleichen.

Mit grossem persönlichem Einsatz gelang es Fritz Bösch im Jahr 2001, die Berner Rundfahrt nach Lyss zu holen. In den folgenden Jahren prägte er die Organisation des Anlasses stark mit und trug massgeblich zum Fortbestand der Berner Rundfahrt bei. Bis heute wird die Berner Rundfahrt jährlich im Frühjahr in Lyss ausgetragen und verzeichnet nach wie vor ein grosses Teilnehmerfeld.

Fritz Bösch wird als Vater der Berner Rundfahrt in Lyss unvergessen bleiben. Wir werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt insbesondere seiner ganzen Familie.